

緑川産業ギャラリー児童生徒作品展

～ ＊ 作業学習成果品紹介・作業製品販売会 ＊ ～

7月9日（木）から7月30日（木）まで、緑川産業ギャラリーにて「西郷養護学校児童生徒作品展」を開催しました。本校児童生徒が授業で制作してきた絵画や版画、工作、書道作品など二十数点を発表しましたが、どれも生徒たちの表現の豊かさが表れた力作揃いです。見学に来られたお客様からも感動したとの感想をいただきました。

～ ＊ 中学部 ＊ ～

9日（木）には中学部代表生徒が「作業学習成果品紹介」を実施し、工芸班の木工製品「のせてちょう台」、紙工班の油吸い取りパック「あぶらすうぞうくん」の紹介を行いました。成果品の説明をしながら自分たちの製品の良さをアピールすることができました。



～ ＊ 高等部 ＊ ～

10日（金）には高等部代表生徒が作業学習で制作している製品の紹介をしながら販売会を行いました。お客様にも大変好評で、自分たちが作った製品が次々と売れていくことに喜びを感じていたようです。この喜びは作業学習への意欲につながっていくと思います。



今回の作品展や学習成果品紹介及び作業製品販売会は生徒たちの生活経験を広げたり、地域の方々に日頃の学習活動を知っていただいた点で大きな成果でした。